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美網正賽開打美網正賽開打 中國金花全力出擊中國金花全力出擊

2019年美國網球公開賽紐約時間26日展開正賽。在

女單爭奪中，中國「金花」全力出擊，表現可圈可點，

「一姐」王薔、老將彭帥和張帥等人均過關，鄭賽賽則

慘遭美國名將雲娜絲威廉絲（大威）淘汰。

王王薔薔

香港文匯報訊（記者 黎永淦）新一
季香港超級足球聯賽本周五開鑼，足
總昨日召開記招，介紹各合作夥伴。
新任足總主席貝鈞奇感謝中銀集團人
壽保險連續第 6季冠名贊助，並祝願
球市能愈來愈興旺。
貝鈞奇在記招開始前先在台上致

辭：「上季港超聯爭持激烈，要到倒數第二周才分出
勝負，和富大埔成為首支地區隊伍，創造歷史一刻。
當然，賽事能夠順利舉行，也多得贊助商及合作夥
伴，特別感謝中銀人壽連續第6季冠名支持，期望今
季會有更多球迷入場！」
新一屆港超聯以「Breakthrough」為主題，期望積極

面對新挑戰，希望更多人支持本地足球，一同見證香
港足球的突破。而為了迎合港超要求，富力R&F早前
斥資300萬元人民幣改善燕子崗體育場設施，足總初
步視察過後認為適合比賽，相信富力主場不會遷移到
小西灣。
此外，季前取消了公開操練環節的佳聯元朗，昨日
假元朗大球場拜神祈福，球員班底終於曝光。除了元
老級球員法比奧之外，舊將葉子俊、王睿、基斯、羅
振庭、陳嘉豪及葉嘉宇等均留隊，新加盟球員包括曾
至孝、曾梓軒及劉德仁等。新外援方面一律來自巴
西，卡真奴、米基爾及辛坦拿都是首季亮相，前季銀
牌冠軍功臣祖連奴則由香港飛馬外借回巢。重返元朗
執教的陳文俊表示：「幾位外援都有質素，暫時還在
適應中，其中以前鋒米基爾融入比較快，希望他可以
發揮出作用。」
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香港文匯報訊（記者 郭正謙）
「Jordan Brand Invitational 大專男
籃邀請賽」教大、職訓局會師決
賽！上屆決賽被理大以「破百」得
分擊敗的教大，今屆成功一雪前
恥，以74：64淘汰理大躋身決賽，
將與輕取嶺大的職業訓練局爭奪冠
軍。
開賽至今未嘗敗績的教大今場繼

續有穩定演出，在蕭俊傑及楊仲翹
等甲一、甲二球員帶領下上半場已
經以8分差距領先，第三節教大再度

發力一口氣拉開比數，雖然第四節
派出不少後備落場下一度被理大追
近，不過教大最終仍以74：64擊敗
對手，連續兩年躋身決賽。而另一
邊廂，職訓局則以89：75輕取嶺
大，星期日將於荃灣體育館與教大
爭奪冠軍。
教大的關雋陶今場轟入全場最高

的21分成為贏波功臣，這位射手表
示之前自己一直手風不順，幸好教
練及隊友仍然相信自己，希望決賽
能助球隊奪冠而回。

教大 職訓局大專籃球賽爭冠

第十屆全國殘疾人運動會（第二階段）26日結束次日賽事，港隊在
殘疾人游泳項目集齊三色獎牌。
在女子S14級200米自由泳預賽游出最快成績的鄭苑淇，於決賽以創

全國紀錄的2分27秒16的成績奪得金牌；隊友謝林恩以2分29秒18獲
得銀牌；至於譚偉𧙗 在較早進行的男子S14級200米自由泳決賽以2分
12秒91奪得一面銅牌，三人同創個人最佳成績。
殘疾人乒乓球方面，王婷莛和黃珮淇在女子TT11級雙打小組賽，分
別擊敗內蒙古組合和海南與吉林組合，以全勝姿態晉身四強。硬地滾
球正進行團體及雙人循環賽，其中港隊由曾鈴茵夥拍廖詠彤出戰BC3
級雙人賽，先後以11：1及13：1輕取北京及天津二隊，但其後面對廣
東隊以2：6告負，將分別對戰四川和重慶，以決定最終名次。

■香港文匯報記者 陳曉莉

全國殘運會
港泳將次日奪三牌

亞冠盃8強賽，昨展開首回合較量。中超BIG 2上
海上港與廣州恒大不約而同迎戰日本勁旅，其中上
港昨晚在主場率先披甲，以2：2逼和浦和紅鑽；而
恒大則於今晚8時在主場迎戰衛冕冠軍鹿島鹿角
（有線612、652台、Fox體育台、now671台及
Fox+直播）。在昨日的賽前發佈會上，恒大主帥簡
拿華路強調鹿島鹿角不管是球隊的整體實力還是球
員個人能力都非常強，所以恒大必須全力以赴。
簡拿華路表示，亞冠對手都是亞洲最強最出色的隊

伍，每一場比賽都會非常困難。他認為，主場的比賽
最關鍵的是先做好防守，因為淘汰賽客場進球是非常
關鍵的，所以必須嚴防對手在廣州取得進球。
而鹿島鹿角主教練大岩剛顯示出極大的自信：

「我們作為去年的亞冠冠軍，作為日本球隊來到中
國，肯定會努力踢出一場精彩的比賽，爭取在廣州

取得好的結
果。」大岩剛
相信球隊能夠
以整體強大的
實力在廣州取
得比賽的主動
權。
■香港文匯報
記者 陳曉莉

彭帥：因愛堅持 不求結果

■彭帥對晉級次輪既開心，又感
恩。 新華社

■港超聯各隊代表昨齊齊亮相。
香港文匯報記者黎永淦 攝

■足總主席貝鈞奇（左）與中銀人壽代表合影。
香港文匯報記者黎永淦 攝 ■鄭苑淇於女子S14級200米自由泳決賽改寫全國紀錄。 殘奧會圖片
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■2017 年，
恒大（黃衫）
淘汰鹿角晉
級8強。

資料圖片

■教大球手關雋陶（左）轟入全場最高的21分。
香港文匯報記者郭正謙 攝

■■鄭賽賽不敵大威鄭賽賽不敵大威，，首首
圈出局圈出局。。 美聯社美聯社

■■張帥在女單首輪過關張帥在女單首輪過關。。新華社新華社

■■王薔順利晉級第二輪王薔順利晉級第二輪。。新華社新華社
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目目前世界排名第前世界排名第1818位的王薔對陣美國選位的王薔對陣美國選
手多爾海德手多爾海德，，結果以兩個結果以兩個66：：44順利晉順利晉

級第二輪級第二輪。「。「對手發球給我壓力挺大對手發球給我壓力挺大，，但是但是
失誤太多失誤太多，，所以給我很多機會所以給我很多機會。」。」王薔賽後王薔賽後
說說。。
王薔的世界排名上個月曾達到職業生涯最王薔的世界排名上個月曾達到職業生涯最

高的第高的第1414位位，，不過她近期狀態不是太好不過她近期狀態不是太好。。由由
於在溫網前後受到腰傷困擾於在溫網前後受到腰傷困擾，，她在溫網結束她在溫網結束
後休息了一個多月後休息了一個多月。。擊敗多爾海德後擊敗多爾海德後，，王薔王薔
表示自己恢復還不錯表示自己恢復還不錯，，她坦言並沒有在比賽她坦言並沒有在比賽
中百分百發力中百分百發力，，而是希望慢慢找比賽感覺而是希望慢慢找比賽感覺，，
逐漸將狀態調整到最佳逐漸將狀態調整到最佳。。

王欣瑜轉戰成人賽遭淘汰王欣瑜轉戰成人賽遭淘汰
老將彭帥以老將彭帥以66：：22、、77：：66（（55））戰勝美國人勒戰勝美國人勒
普琴科普琴科。。飽受傷病困擾的彭帥賽後直言飽受傷病困擾的彭帥賽後直言
沒想到能獲得勝利沒想到能獲得勝利，，她感到她感到「「既開既開
心心」，」，又又「「很感恩很感恩」。」。
而在一場中國而在一場中國「「打吡打吡」」中中，，2525

歲的朱琳以歲的朱琳以 66：：33、、
66：：44戰勝戰勝 1717歲的歲的
資格賽選手資格賽選手（（下下
月月 2626 日才滿日才滿 1818
歲歲））王欣瑜王欣瑜，，後後

者再次品嘗到轉戰成人職業賽事的殘酷者再次品嘗到轉戰成人職業賽事的殘酷。。
「「能在大滿貫賽場上獲得經驗非常重要能在大滿貫賽場上獲得經驗非常重要，，

也讓我發現哪些方面需要加強也讓我發現哪些方面需要加強，，這些都是很寶這些都是很寶
貴的經歷貴的經歷。。青少年賽事是成人賽事的預演青少年賽事是成人賽事的預演，，不不
光是獎金不一樣光是獎金不一樣，，而且大家處理球和關鍵分上而且大家處理球和關鍵分上
都更加成熟都更加成熟，，更加理智更加理智。」。」王欣瑜說王欣瑜說。。
王欣瑜表示王欣瑜表示，，賽季初她曾給自己設定小賽季初她曾給自己設定小

目標目標，，希望排名能在賽季結束時到達希望排名能在賽季結束時到達150150
位左右位左右，，但更重要的是保證自己遠離傷但更重要的是保證自己遠離傷
病病。。

鄭賽賽負大威仍滿意表現鄭賽賽負大威仍滿意表現
此外此外，，名將張帥以名將張帥以66：：22、、66：：11輕鬆擊敗瑞輕鬆擊敗瑞

士選手戈盧比奇士選手戈盧比奇。。近期勢頭不錯的鄭賽賽則近期勢頭不錯的鄭賽賽則
被大威以被大威以66：：11、、66：：00橫掃橫掃。。
至於輸掉比賽的鄭賽賽至於輸掉比賽的鄭賽賽，，則表示自己非常則表示自己非常

享受比賽享受比賽，，對自己的狀態也很滿意對自己的狀態也很滿意，，賽後她賽後她
也沒有拒絕球迷合照的請求也沒有拒絕球迷合照的請求。。她說她說：「：「我的我的
狀態也不差狀態也不差，，我很高興能在場上和大威這種我很高興能在場上和大威這種
級別的選手比賽級別的選手比賽，，我在比賽中一直嘗試去贏我在比賽中一直嘗試去贏
下更多局下更多局，，只是我今天發球不好只是我今天發球不好，，所以保發所以保發
很困難很困難。。我還是相信自己的打法我還是相信自己的打法，，輸掉這場輸掉這場
比賽也不代表什麼比賽也不代表什麼，，我會繼續在下一場比賽我會繼續在下一場比賽
中努力中努力。」。」 ■■新華社新華社

在紐約時間在紐約時間2626日進行的美網女單首日進行的美網女單首
輪比賽中輪比賽中，，飽受傷病困擾的中國飽受傷病困擾的中國「「金金
花花」」彭帥以彭帥以66：：22、、77：：66（（55））戰勝美國戰勝美國
姑娘勒普琴科姑娘勒普琴科。。賽後彭帥直言沒有想到賽後彭帥直言沒有想到
會獲勝會獲勝，，她同時表示因為熱愛網球才會她同時表示因為熱愛網球才會
堅持下去堅持下去，，未來任何結果會坦然接受未來任何結果會坦然接受。。
3333歲的彭帥過去一年遭遇很大困難歲的彭帥過去一年遭遇很大困難，，

除了捲入禁賽風波除了捲入禁賽風波，，她還再度遭遇傷病她還再度遭遇傷病
和手術和手術，，目前世界排名跌至第目前世界排名跌至第167167位位，，
本賽季的法網和溫網她都在資格賽折本賽季的法網和溫網她都在資格賽折
戟戟。。本次美網彭帥終於從資格賽突圍本次美網彭帥終於從資格賽突圍，，
並獲得首輪的勝利並獲得首輪的勝利，，她感到她感到「「既開既開
心心」，」，又又「「很感恩很感恩」。」。
彭帥說彭帥說：「：「今年特別困難今年特別困難，，挑戰非常挑戰非常

大大，，我的膝蓋進行了手術我的膝蓋進行了手術，，加上年齡的加上年齡的

關係關係，，手術以後的恢復非常難手術以後的恢復非常難，，不光是不光是
身體身體，，精神上也很崩潰精神上也很崩潰，，因為一切都要因為一切都要
從零開始從零開始。。這次美網也沒有想到可以通這次美網也沒有想到可以通
過資格賽過資格賽，，還以為自己又會提前打道回還以為自己又會提前打道回
府府，，更沒有想到可以首輪過關更沒有想到可以首輪過關。」。」
隨着年齡的增長隨着年齡的增長，，彭帥已經不再彭帥已經不再
忌諱談論退役忌諱談論退役。「。「現在會和身邊現在會和身邊
的人去聊退役的事情的人去聊退役的事情，，如果停下如果停下
來來，，隨時都可以隨時都可以，，但因為喜歡但因為喜歡，，所所
以還是想再打一打以還是想再打一打。」。」不過彭帥坦言無不過彭帥坦言無
論未來成績如何論未來成績如何，，自己都會坦然接受自己都會坦然接受。。
她說她說：「：「單打的話單打的話，，放飛自我去打一打放飛自我去打一打
吧吧；；雙打方面雙打方面，，希望能盡量把排名打上希望能盡量把排名打上
去去，，爭取能參加明年的東京奧運會爭取能參加明年的東京奧運會。。一一
切盡力而為切盡力而為。」。」 ■■新華社新華社


